



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 26 de noviembre 2024

Inicia décimo Parlamento Infantil Hidalgo 2024

La presidenta de la Comisión de la Niñez, la Juventud, el Deporte y la Familia del Congreso estatal, Karla Perales Arrieta, el presidente de la Junta de Gobierno, Andrés Velázquez Vázquez y autoridades estatales inauguraron el décimo Parlamento Infantil Hidalgo 2024.

En este evento que se lleva a cabo los días 26, 27 y 28 de noviembre, las niñas y niños participantes podrán expresar sus opiniones y preocupaciones, así como desarrollar habilidades fundamentales que les servirán a lo largo de sus vidas.

En el mensaje de bienvenida, la legisladora Karla Perales se dirigió a las niñas y los niños y les indicó que sus propuestas van a ser que se cimbre la máxima tribuna del estado, "porque van a ser escuchadas y escuchados por presidentas y presidentes municipales que nos van a acompañar. Además, sus ideas y propuestas serán tomadas en cuenta por todas nosotras, por las diputadas y diputados que integramos la LXVI Legislatura de Hidalgo, para que nos ayuden a solucionar problemas que son del interés de ustedes".

La titular de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo, Ana Karen Parra Bonilla invitó a la niñez hidalguense a nunca perder la capacidad de asombro, "todo lo que ustedes están imaginando, todo lo que ustedes pensaron y lo que los trajo aquí, pueden decírselo a todas las personas".

Mientras que el diputado Andrés Velázquez Vázquez les explicó que el ser diputado es un gran privilegio. "A nosotros los que estamos en esta encomienda nos eligió el pueblo. Entonces, la principal noción que tenemos es servir. Saber



escuchar y resolver. En estos días ustedes van a conocer otras actividades importantes que hace un diputado o diputada. Ser diputado es una gran responsabilidad, es un gran compromiso, pero también da una gran satisfacción cuando servimos a los demás con el mejor ánimo de que podamos satisfacer sus necesidades".

Representantes de instituciones como la Secretaría de Educación Pública del Estado de Hidalgo, el DIF Hidalgo, el Instituto Estatal Electoral y el Conafe, entre otros, entregaron chalecos y presentes a las niñas y los niños participantes del Parlamento Infantil Hidalgo 2024.

Además, como primera actividad, los infantes escucharon la plática de la dinámica del Parlamento Infantil a cargo de la Coordinación de Asesoría y del Instituto de Estudios Legislativos del Congreso del estado.